

第二地連新聞

発行責任者	第二地連協議会	編集責任者	第二地連教宣部
発行所	東京労働二地	印刷所	清組地
発行日	2018年1月25日		
発行部数	第65号		

第17回 第二地連ボウリング大会開催 4区5支部の精鋭集う

5月18日(木)王子サンスクエアボウルにおきまして第二地連ボウリング大会が開催されました。4区5支

部36名の仲間が集まり、6月に開催される本部のボウリング大会の予選を含めた大会となりました。今年の上

4区5支部の精鋭集う

位3チームは北支部が2チームと文京支部の1チームが上位に入り、本部のボウリング大会への進出が決定しました。

白熱した戦いの中でも他支部との交流も深まり、地連内横の繋がりが深まったことは、今後の地連活動への強化へ大きくつながると言えます。

これからも引き続き4区5支部、協力のもと力を合わせて頑張ってください！

予選を勝ち抜いた上位3チームの仲間の皆さん、本部の大会頑張



王子サンスクエア



始球式で投球する北支部の太田さん

つてください。また参加されました仲間の皆さん大変お疲れ様でした。

第二地連副議長

東海林 一久



荒川支部

今年も地連のボウリング大会に参加をさせていただきました。毎

年、上位には入れませんが、楽しませてもらっています。今年

荒川支部はゲーム開始前にお酒を購入し、気合を入れて臨みました。

1ゲーム目はみんな調子が良く、いつの間にか荒川支部同士の対抗戦に！さすがに2ゲーム目は疲れも出たのかスコアは伸びませんでした。荒川支部としては十分な成績が残せたと思います。

来年も今年以上に良い成績が残せるよう、頑張りたいと思います。お疲れさまでした。

北工場支部

第2地連の方々との交流を深めながらボウリングを楽しむことができました。

なかなか普段仕事をしている中では一緒に闘っている方々と交流することができないので、ボウリングを通じて、団結心も強くなりました。

記録は100点程度しか出ませんでした。非常に有意義で楽しい時間を過ごすことができました。

また、このような機会があればぜひ参加したいと思います。



北支部

5月18日、地連ボウリング大会に参加してきました。支部での月一で行っているボウリング同好会の会長を担っている私ですが、今年は最下位続きでした。大会では皆の足を引く張るのではないかと不安でありました。

しかし、2ゲーム目では、200UPの好スコアを出すことができ、個人優勝とすることが出来ました。団体戦も仲間の頑張りで優勝する事が出来ました。本部大会には、私用のため参加する事ができず残念でなりません。

次回も参加し楽しみたいと思います。参加された各支部の皆さんお疲れ様でした。

鈴木 守



台東支部

パッカン！
ガラガラガラ・・・

倒れるピン、吸い込まれるボール、キメるガッツポーズ！

地連のボウリング大会に参加させて頂くようになってから、一年に一回のこの日が楽しみで仕方なくなってきました。何しろ、プライベートでは一切ボウリング場を訪れる機会は無く、この日こそ私にとって数少ない「ボウラーになれる日」なのです。まあ、その一年に一回だけのプレーと言う事で、実力のほどは、お察しの通り大したコトないワケですが(笑)

それでも、無欲のマグレ(?)はやって来るもので、1ゲームに一回はストライクを取れたりするので、その時はもう本当に嬉しい！

また、自分のプレーもさることながら、仲間、職務中や組合業

務中とは違う楽しげで朗らかな顔を見ると、こちらも喜ばしい気持ちになります。

こうして、笑顔でレク活動をエンジョイしていく為にも、より一層熱心に組合業務に当たっていかうと決意を新たにしました。

今回のボウリング大会、今から楽しみです！

鈴木 信生



文京支部

今回、初めて第二地連ボウリング大会に参加させて頂きました。

文京支部は2チームとも3位まで入れなくて残念な結果に終わりましたが、皆様とお話ししながら、和気あいあいと楽しくボウリングをすることが出来ました。

西部 弘晃





今回参加していただいた4区5支部の仲間の皆さん



個人戦準優勝の関上さん（北支部）



個人戦優勝の鈴木さん（北支部）



団体戦準優勝の台東支部Aチーム



団体戦優勝の北支部Bチーム

参加された皆さんお疲れ様でした。
次回も第二地連ボウリング大会への参加をお願い致します。